



Suprema Corte de Justicia
DE LA FEDERACIÓN
PRESIDENCIA
2024 JUN 14 AM 9 30

PONENCIA DE LA MINISTRA LENIA BATRES GUADARRAMA

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab".

Oficio No. LBG/59/2024

Asunto: Solicitud de información.

Ciudad de México, a 13 de junio de 2024.

Ministra Norma Lucía Piña Hernández
Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación
P r e s e n t e

A partir de que me incorporé a la Suprema Corte, el pasado 14 de diciembre de 2023, he observado algunas prácticas de las que solicito se me informe con el fin de ejercer mis facultades como titular de este órgano colegiado:

1. La Corte remite a los y las ministras a eventos protocolarios en los que representan a este tribunal. ¿Quién designa dichas comisiones? ¿Con base en qué norma jurídica?
2. La Corte organiza eventos en los que alguna o algún ministro representan a este órgano. ¿Quién designa a dicho o dicha representante? ¿Con base en qué norma jurídica?
3. La Corte emite comunicados a nombre de su Pleno o de su Sala. ¿Cómo se determinan los contenidos cuando no son del consenso de las y los ministros? ¿Con base en qué norma jurídica?
4. Se nos ha explicado que los turnos de los diversos asuntos que se nos asignan tanto en la Sala como en el Pleno son decididos por el personal de la Corte. Sin embargo, no he encontrado la norma jurídica bajo la que se sustenta su actuación, por lo que solicito se explique por escrito: ¿Quién determina los turnos? ¿Cómo se realiza? ¿Con base en qué norma jurídica?

Finalmente, me permito solicitarle información del sitio https://x.com/SCJN_Clips de la red social "X". Concretamente, le solicito se me indique si pertenece a la SCJN y si es personal de la esta Corte el que lo administra. En tal caso, le solicito que se le requiera que se abstenga de difundir comentarios en videos sobre la suscrita, tal como sucede los demás ministros y ministras de la Corte, de los que difunde su propia voz y se reproduce por escrito sus propias palabras.



PONENCIA DE LA MINISTRA LENIA BATRES GUADARRAMA

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

En caso contrario, es decir, si tal sitio no es administrado por personal de la propia Suprema Corte, le solicito se reporte y exija a la red social que dicho sitio denominado "Clips SCJN" se abstenga de utilizar el nombre y logotipo oficial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Agradezco su atención y le envío un cordial saludo.

ATENTAMENTE

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Lenia Batres Guadarrama", written over the typed name.

Lenia Batres Guadarrama
**Ministra de la Suprema Corte de
Justicia de la Nación**